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Séance du 11 avril 2022
Présents : C. Blanchard, V.Canellas, A. Clapier,  
M.-J. Gros, S. Ilovaisky, F. Mulot, C. Normant,  
C. Peloux, J. Reynier, G. Tchappsky, B. Tourette

Intervention de l’ONF en début de séance :
Compte-rendu de la diversité de notre forêt.

Délibérations :
• Affectation du résultat 2021 budget eau et 
assainissement :
Vote  : A l’unanimité 

• Vote du budget 2022 eau et assainissement : 
Vote : A l’unanimité

• Affectation résultat 2021 budget général :
Vote : Vote à l’unanimité

• Vote des taux d’imposition :
Monsieur Le Maire propose au conseil municipal de ne 
pas augmenter les taux cette année.
Vote : A l’unanimité

• Vote du budget général 2022 :
Vote : A l’unanimité

Monsieur le Maire lève la séance à 20h30.

La secrétaire de séance, Valérie Canellas

Conseil municipal 

Séance du 7 juin 2022
Présents : C. Blanchard, V.Canellas, A. Clapier,  
M.-J. Gros, S. Ilovaisky, F. Mulot, C. Normant,  
C. Peloux, J. Reynier, B. Tourette 

Représenté : G. Tchappsky (par A. Clapier)

Délibérations :
• Destruction d’objets du musée :
Treize objets de la collection ethnologique du musée de 
Vachères ont été déposés au Musée de Salagon en 2018.
Ils sont en très mauvais état, avec infestation de vrillette
très active. Le 1er avril 2022 ils ont été détruits. Ces 
objets ne présentent pas un caractère d’unicité et leur 
valeur vénale est mince. Il ne semble pas justifié de faire 
intervenir un restaurateur mais les déclarer détruits. 
Vote  : A l’unanimité des présents

• Renforcement poste « Font neuve » : 
Monsieur Le Maire présente au conseil municipal le 
dossier de renforcement du poste EDF «Font neuve» et 
la nécessité de signer une convention de servitude avec 
le SDE 04. Le financement de ces travaux est entière-
ment pris en charge par le SDE 04. La ligne aérienne 
électrique de 400V projetée se situe sur la parcelle com-
munale D 170.
Vote : A l’unanimité de présents

• Budget général, passage à la nomenclature 
M57 en 2023 :
Elle sera obligatoire en 2023.
Vote : 3 Pour, 1 Contre, 3 Abstentions

• Décision modificative :
Le Maire expose en conseil municipal que les crédits 
ouverts du budget de l’exercice 2022 ayant été insuffi-
sants, il est nécessaire de voter les crédits supplémen-
taires, de procéder aux réajustements des comptes et 
d’approuver les décisions modificatives.
Vote : A l’unanimité des présents

Questions diverses :
• Des containers enterrés ont été installés sur le par-
king du cimetière et celui à l’entrée du village.
1 tri emballages ménagers
1 tri cartons
1 tri verre
1 tri magazines, journaux, papiers
1 tri ordures ménagères

Un détecteur avertira les compétences lorsque les 
containers seront remplis à 80%
Monsieur le Maire compte sur votre civisme pour le 
bon fonctionnement et vous rappelle que deux déchet-
teries sont à votre disposition pour les encombrants et 
les gravats.

• La fontaine de notre village à été nettoyée et ses 
canalisations débouchées. Elle fonctionne bien à l’heure 
actuelle.

Monsieur le Maire lève la séance à 19h15.

La secrétaire de séance, Valérie Canellas


